

octobre 2019

Ensemble

du "Baume" sur les plaies...



Parents violents ! Nouvelle agression intolérable à l'école de la Baume dans le 9ème !

9h 30 mardi 1^{er} octobre, une agression verbale et physique s'est produite à l'école de la Baume.

Suite à l'information communiquée par téléphone par la responsable de restauration à un parent d'élèves l'alertant que ses enfants n'étaient pas inscrits à la cantine, celui-ci a immédiatement réagi en proférant des insultes.

Peu après, la mère des enfants s'est rendue, en colère, sur les lieux et a été reçue par le personnel municipal qui a tenté de la raisonner, en vain. Après une vive altercation, la mère s'est introduite dans l'établissement scolaire en bousculant violemment la responsable de restauration.

**Comment donner l'exemple aux enfants
lorsque les parents se conduisent
comme des irresponsables ?**

C'est la raison pour laquelle nous réitérons notre demande auprès des instances municipales à savoir des rondes régulières de patrouilles municipales ainsi que la présence d'agents de médiation dès l'ouverture et à la fermeture des écoles afin de prévenir d'éventuels conflits.

